



Universidad de Talca

Estudiantes del Colegio Alborada destacan en el Campeonato Nacional de Matemática

Alumnos obtuvieron excelentes lugares en las categorías regionales y nacionales, consolidando al establecimiento como referente en el ámbito académico de la Región del Maule.

El pasado 6 de diciembre, la Universidad de Talca fue el escenario de la premiación del Campeonato de Matemática (CMAT) 2024, una de las competencias más prestigiosas del país. Los estudiantes del Colegio Alborada de Linares dejaron una huella importante al obtener reconocimientos tanto a nivel regional como nacional, sobresaliendo por su talento y dedicación.

La comunidad del Colegio Alborada de Linares celebró este importante hito, que reafirma los valores de excelencia académica y formación in-

tegral que son parte de su sello educativo. “Estamos orgullosos de nuestros estudiantes y de su capacidad para destacarse en instancias tan relevantes como el CMAT. Estos resultados son fruto del esfuerzo, el trabajo en equipo y el acompañamiento docente que caracteriza a nuestra institución”, manifestó Ana Alicia Orrego, directora del establecimiento.

En las competencias individuales, Francisca Kufferath y Matilda Suazo, de 7° básico, alcanzaron el primer y tercer lugar regional respectivamente. En 8° básico, Santiago Zerené fue reconocido con el primer lugar y Valentina Villalobos con el tercero. En enseñanza media, Amaru Carrizo y Matías López, de 2° medio, lograron el segundo lugar regional, mientras que

Santiago Ibáñez, de 3° medio, obtuvo el tercer puesto.

A nivel grupal, los equipos del colegio también sobresalieron. El equipo “Los Corleone”, integrado por Andrés Donoso, Lorenzo Sepúlveda, Valentina Villalobos y Santiago Zerené, se coronó campeón regional en la categoría de 8° básico. En tanto, “Los cuadráticos”, compuesto por Santiago Ibáñez, Trinidad Trujillo, Constanza Olate y Dominga Leyton, obtuvo el segundo lugar regional en 3° medio. Por su parte, “Los reales”, de 4° medio, formado por Sofía Carrasco, Matilda Picand, Juan Rozas, Tomás Valdés y Ramiro Franzani, también se quedó con el segundo lugar en su categoría.

A nivel nacional, los logros continuaron. En la categoría individual de 7° básico, Alber-

to Concha, Raimundo Barrera y Cristian Rosales obtuvieron medallas de cobre, mientras que Francisca Kufferath y Matilda Suazo fueron reconocidas con bronce. En 8° básico, Valentina Villalobos recibió una medalla de cobre, y Santiago Zerené se destacó al obtener el oro. En 3° medio, Ramiro Franzani y Santiago Ibáñez también se llevaron medallas de cobre, consolidando el rendimiento de la enseñanza media del colegio.

En la categoría grupal nacional, el equipo de 8° básico, “Los Corleone”, alcanzó el décimo lugar, y el equipo de 3° medio, “Los cuadráticos”, se posicionó en el noveno puesto, demostrando su alto nivel en esta exigente competencia.

Un reconocimiento especial fue entregado al profesor Esteban



Castro Hernández, delegado de CMAT Básica y Media, cuyo compromiso y trabajo constante fueron fundamentales en los logros obtenidos por los estudiantes.

El Colegio Alborada de Linares continúa

consolidándose como un referente en la formación académica de la región, destacando el talento de sus estudiantes en competencias de alto nivel y proyectando su compromiso con la educación de calidad.